

AK Heimatpflege für gaz 07-2017

Wir sind die Ersten!

Einen besonderen Grund zur Freude hatten die Drittklässler der Grundschule Würmersheim, als sie in der vergangenen Woche zusammen mit ihren Klassenlehrerinnen Frau Kary und Frau Liebold das Hardtmuseum besuchten.



Denn bei diesem Besuch waren sie die ersten Schulklassen, die unser neu eingerichtetes Schulzimmer besichtigen konnten, was dann auch auf große Begeisterung stieß.

Bei der Führung durch unser altes Fachwerkhaus verging die Zeit wie im Flug, denn die jungen Besucher hatten zu den einzelnen Ausstellungsbereichen viele interessante Fragen.

